

KOMANDAN

apolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH Didampingi oleh Wakapolsek Beber Lakukan Pembinaan Pelajar Terkait Kenakalan Remaja

Panji Rahitno - CIREBON.KOMANDAN.OR.ID

Jan 23, 2025 - 11:27



Beber (23/01/2025) - Kapolsek Beber, AKP Uton Suhartono SH, MH, didampingi oleh Wakapolsek Beber Ipda Kusno KS, SH dan Ps. Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani melakukan kegiatan pembinaan terhadap pelajar di salah satu sekolah di wilayah hukum Polsek Beber yaitu di MAT Suwargi Buana Djati Desa Gumulung Lebak Kecamatan Greged. Langkah ini diambil sebagai upaya dalam menanggulangi kenakalan remaja dan memberikan pemahaman serta arahan bagi generasi muda. Dalam kegiatan pembinaan tersebut, Kapolsek Uton

Suhartono dan Wakapolsek Beber Ipda Kusno KS,SH memberikan penyuluhan mengenai bahaya kenakalan remaja, dampak negatif dari perilaku menyimpang, serta pentingnya menjaga sikap dan perilaku yang positif. Mereka juga memberikan pemahaman tentang peran penting keluarga, sekolah, dan komunitas dalam membentuk karakter dan moralitas yang baik. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH menekankan bahwa pembinaan terhadap pelajar merupakan bagian dari tanggung jawab bersama untuk menciptakan generasi muda yang berkualitas dan bertanggung jawab. Dengan memberikan pemahaman sejak dini mengenai nilai-nilai positif dan bahaya kenakalan remaja, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindakan-tindakan yang merugikan bagi diri sendiri maupun lingkungan sekitar. Wakapolsek Beber juga turut mengajak para pelajar untuk terlibat dalam kegiatan positif dan mendukung pembangunan lingkungan yang aman dan harmonis. Dia menggarisbawahi peran penting pendidikan dan pembinaan bagi perkembangan karakter serta kualitas generasi muda. Semoga kegiatan pembinaan yang dilakukan oleh Kapolsek Beber dan jajarannya dapat memberikan dampak positif dan menginspirasi para pelajar untuk menjaga perilaku serta sikap yang baik demi masa depan yang lebih cerah.